

Estudiantes de octavo semestre del programa de Enfermería llevaron a cabo en el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico en Simulación Avanzada la práctica de Cuidados de Enfermería en la Gestante y el adulto, la cual contó con los siguientes temas: atención preconcepcional, ruta de atención integral a víctimas de violencia sexual, implante subdérmico y DIU, declaró el docente líder de la práctica Omar Vergel.

De esta manera, los estudiantes logran afianzar sus conocimientos teóricos y apropiar habilidades que los impulsen a desarrollarse como profesionales aptos y destacables dentro de su campo laboral, acercándose a la realidad propia de su oficio.

Astrid Hernández, estudiante que hizo parte de la práctica declaró, “En el Centro de Simulación entramos a la realidad de cuando vayamos a enfrentarnos a un servicio de salud, aquí encontramos lo más real, estamos como en contacto con los pacientes”.

Además, hizo hincapié en la importancia de contar con docentes calificados para la oportuna corrección ante las debilidades que se puedan presentar durante la práctica:

“Los docentes nos instruyen, también nos corrigen en los aspectos en los que tengamos falencias para que en el momento de llegar al servicio podamos reparar los errores”.

Finalmente, el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico en Simulación Avanzada se presenta como un espacio idóneo para la preparación integral de los estudiantes. Con referencia a la experiencia de las prácticas dentro de este espacio: “Me voy a poder desenvolver mejor, voy a tener más agilidad en hacer los procedimientos correctamente, porque ya lo hice acá en simulación”, finalizó Astrid.

***Apoyo periodístico: pasante de comunicación social, Derly Campillo***